

Aristides de Agüero

Un día como hoy —31 de agosto— de 1865, nació Aristides de Agüero y Betancourt.

Cursó en la Universidad de La Habana los estudios de Farmacia y Ciencias.

Durante la última guerra de independencia cubana ostentó la representación del Gobierno ante los países de la América del Sur; y terminada la guerra, representó al 3er. cuerpo del Ejército Libertador en la Asamblea de Santa Cruz.

Ingresó en el cuerpo diplomático de la República en 1903, en que fué nombrado Secretario de 1ra. Clase en Alemania el 12 de diciembre de ese año por el presidente Tomás Estrada Palma. Su expediente como diplomático relaciona los siguientes datos y fechas: "Enviado Extraordinario y Ministro Plenipotenciario en la República Argentina, 10. de agosto de 1911; en Noruega, mayo de 1913; en Alemania enero de 1915; en Holanda y Suiza, junio de 1917; en Alemania nuevamente, como Encargado de Negocios, sin perjuicio de su categoría de Ministro Plenipotenciario, mayo de

1920; Enviado Extraordinario y Ministro Plenipotenciario en el mismo país, 15 de julio del mismo año; acreditado en Australia, 5 de febrero de 1923. Ha representado a Cuba como Delegado a todas las Asambleas de la Liga de las Naciones; como Delegado Plenipotenciario al 5o. Congreso Panamericano en Chile en 1923; como Primer Delegado Gubernamental en varias de las Conferencias Internacionales del Trabajo, siendo vicepresidente de algunas de ellas. Ha sido miembro de la Comisión Internacional del Bloqueo y Presidente de una de las Comisiones de la Conferencia Internacional de Inmigración celebrada en Roma en 1924. Nombrado por el Consejo de la Liga de las Naciones Presidente de la 3ra. Conferencia Internacional de Tránsito y Comunicaciones. Fué Comendador de la Legión de Honor, de Francia; poseyendo además el Gran Cordón de la Orden de la Corona, de Rumanía, la Gran Cruz de la Orden de la Espiga de Oro, de China; Medalla de la Orden Al Mérito, de Chile, etc."

Murió en Berlín, Alemania, desempeñando su cargo de Enviado Extraordinario y Ministro Plenipotenciario de la República de Cuba, en el año de 1935.

